

# Medizinhistorischer Verein Freundeskreis Pesthaus



Innsbruck im September 2013

Sehr geehrte Damen und Herren!  
Liebe Freundinnen und Freunde!

Der Freundeskreis Pesthaus veranstaltet gemeinsam mit  
dem Verein ALUMN-I-MED der Medizinischen Universität Innsbruck  
und dem Tiroler Kulturverein (ehemals Bruder Willram-Bund)  
eine Führung durch die  
**Ausstellung „Dreck“ mit Frau Dr. Herlinde Menardi.**

**Ort: Tiroler Volkskunstmuseum**, Universitätsstraße, neben der Hofkirche, Innsbruck.

**Zeit:** Donnerstag, den 10. Oktober 2013, 15.30 Uhr.

Anschließend gemütliches Beisammensein im Stiftskeller (bei Schönwetter im Garten).

Die Dimensionen des Themas sind vielfältig:  
Sauberkeit, Körperhygiene, Medizin, Pflege, Erotik, Gesellschaft, Psychologie, Verhalten,  
Kunst, Kultur, Technik, Fortschritt, Religion etc.

Es erschien auch ein Ausstellungskatalog, zu dem Frau Dr. Barbara Thaler einen Fachartikel  
und Dr. Christoph Neuner eine Vorstellung über den Medizinhistorischen Verein Pesthaus  
beigetragen haben.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen mit Familie und Freunden.

Mit herzlichem Gruß!

em.Univ.-Prof. Dr. Dr. h.c. Raimund Margreiter  
Präsident ALUMN-I-MED

Direktor Helmut Heiss  
Obmann des Tiroler Kulturvereines

Mag. Sylvia Gleinser  
Schriftführerin

Dr. Christoph Neuner  
Obmann

[sylvia.gleinser@gmx.at](mailto:sylvia.gleinser@gmx.at)

[www.freundeskreis-pesthaus.at](http://www.freundeskreis-pesthaus.at)